

年始以降の更なる感染拡大を防ぐための県民の皆様へのお願い
(新型コロナウイルス感染症の感染防止対策の徹底)

令和5年1月4日
(新型コロナ対策課)

■感染状況

- 本県の新型コロナウイルスの新規感染者数につきましては、
 去年の12月以降、12月20日に2,000人、12月27日には3,000人を
 超える感染者が確認され、本県においてもまさに第8波に入っ
 ております。
- 年末年始は休診の医療機関が多いこともあり、約1,500人の
 感染者数でしたが、依然として高い水準にあります。
- 感染は、県下全域で、全ての年代で拡大しており、特に10歳
 未満や10歳代の子どもたち、そしてその親世代となる30歳代や
 40歳代の方たちに感染が多くみられます。
- 感染は、家庭内のほか、高齢者施設や医療機関の入所・入院
 者の方々等で多く確認されております。

■医療提供体制の状況

- 病床使用率も徐々に上昇してきたことから、1月2日に病床
 確保のフェーズを最も高い「緊急フェーズⅡ」に移行しまし
 た。昨日時点において、70パーセント近い水準となっております。
 また、重症患者は7人、酸素投与が必要な中等症Ⅱの患者
 が139人となっており、受入医療機関の負荷は高まってきてい
 る状況にあります。現時点では、入院が必要な方は適切に入院
 できておりますが、今後もこうした感染拡大が継続しますと、
 重症化リスクの高い高齢者への更なる感染拡大、そして、重症
 患者の更なる増加や医療提供体制の逼迫も懸念されます。

■新年会、成人式、会食などの行事

- 新年を迎え、新年会や成人式など、多くのイベントが予定さ
 れていると思います。
- 各種イベントの主催者におかれましては、会場等での感染防

止対策の徹底をお願いします。

- イベント等に参加される方におかれましても，なるべく人との距離を確保するとともに，近くで会話するときは，マスクを着用し，大声は避けていただきたいと思います。
- 会食については，第三者認証店など，感染防止対策を徹底しているお店をご利用いただき，引き続き，マスク会食などの感染リスクを下げる取組や，お店の感染防止の取組へのご協力をよろしくお願いいたします。

■換気の徹底

- まだまだ寒い時期が続きますが，寒い時期は窓を閉め切りがちになり，感染が広がりやすくなります。暖房の際も定期的に，十分な換気を行うようお願いいたします。

■ワクチン接種

- ご自身の健康を守るため，また高齢者の方や小さいお子さん，受験生などの大切な方への感染予防として，希望される方は新型コロナワクチンと，インフルエンザワクチンの早めの接種をご検討ください。

■終わりに

- 県民の皆様におかれましては，昨年夏の爆発的な感染拡大を忘れることなく，お一人お一人が，「感染しない」，「感染させない」ということを強く意識し，それぞれの場面に応じたマスクの着用やこまめな手洗いなど，基本的な感染防止対策に，引き続き取り組んでいただきますようお願いいたします。